
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 647/2021
 

Requer informações quanto a 
destinação da área pública, no final da 
Rua K, Jardim Beira Rio. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que fomos procurados por moradores do Bairro 
Beira Rio, questionando quanto à destinação da área localizada no final da Rua K, 
alegando que, o local seria contemplado com uma Praça com área de lazer.

CONSIDERANDO que o referido bairro é distante e não possui área 
de bem estar.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)   O local supramencionado, realmente é área pública ou trata-se de 
área particular?

2º)   caso  área Pública, existe projeto para referida área? O que o 
projeto contempla?

3º)    Caso negativa a resposta, existe a possibilidade de fazer no local 
uma área de bem estar e saúde?.

4º)     Demais informações que julgar pertinente.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de julho de 2021.

José Luis Fornasari
Joi Fornasari
- vereador –
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